

LA DIRECTORA DE LA AEAT PIERDE LOS NERVIOS E IMPIDE LA ENTRADA DE LOS MEDIOS EN LA DIRECCIÓN GENERAL

SIAT, UGT, CSIF, CCOO Y CIG HEMOS INVITADO A LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS A VISITAR EL ENCIERRO PARA QUE VEAN IN SITU EL TRATAMIENTO QUE DA LA AEAT A SUS TRABAJADORES Y A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

SIAT, UGT, CSIF, CCOO y CIG llevamos meses denunciando la deriva antidemocrática del equipo de Dirección de la AEAT. Acostumbrados a vulnerar los derechos de los trabajadores, tal y como han confirmado docenas de sentencias condenatorias en el último año, creen que también pueden vulnerar el derecho a la información reconocido en la Constitución.

La Directora ha prohibido que los medios de comunicación puedan acceder al encierro de delegad@s sindicales que están reclamando el cumplimiento de los acuerdos firmados por la propia AEAT (Acuerdo de Carrera 2007, Acuerdo de Horarios...) y la negociación de nuevos acuerdos que garanticen los derechos del personal (nuevo Convenio Colectivo, teletrabajo, reconocimiento de Vigilancia Aduanera como profesión de riesgo, negociación de horarios especiales, negociación del modelo de Información y Asistencia, reconocimiento del año natural por servicios prestados por el personal FD...).

Como consecuencia de esta actitud dictatorial las organizaciones sindicales hemos tenido que conectar vía Zoom o vía telefónica con los medios y tenemos que remitir material gráfico o audios a los periodistas para que puedan cumplir con su misión de informar a la ciudadanía. Est@s privilegiad@s están acostumbrad@s a ocupar las viviendas públicas, a vivir gratis en áticos de lujo ubicados en zonas privilegiadas de las principales ciudades del país cobrando más de 150.000 €, por eso confunden un edificio público con su patrimonio privado y se permiten el lujo de coartar el derecho a la información de los medios.

Ante esta actitud de la Directora General, las organizaciones sindicales hemos remitido un escrito a los grupos parlamentarios invitándolos a visitar el encierro para que l@s diputad@s comprueben in situ el estado de quiebra en que se encuentra la Dirección de la AEAT y como tratan a los trabajadores la Directora General y el Secretario de Estado de Hacienda, a partir del lunes, una vez se hayan celebrado las elecciones al Parlamento Europeo, porque queremos ser respetuosos con los procesos electorales.

SIAT, UGT, CSIF, CCOO y CIG no dejaremos de denunciar la degradación institucional a la que nos ha llevado el actual equipo de Dirección, tras seis años al frente de la AEAT. Desde la creación de la Agencia, esta Directora ha sido la primera en conseguir agolpar durante tres días y sus



Agencia
Tributaria
Servicios Públicos



CENTRAL SINDICAL
INDEPENDIENTE Y
DE FUNCIONARIOS



servicios a la ciudadanía
ceat sae



Confederación Intersindical Galega

respectivas noches a los representantes de los trabajadores, a quienes se acerca de vez en cuando la Directora General para preguntarles si “han reflexionado” sobre la necesidad de abandonar las movilizaciones porque ella no es capaz de ofrecer ninguna solución a los problemas del personal, su jefe está en paradero desconocido y la Ministra de Hacienda no le hace caso.

Nuestro encierro continuará hasta que haya propuestas serias para solucionar los problemas de los trabajadores. Esperamos contar la semana que viene con el acompañamiento de los grupos parlamentarios.

¡COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS, ESTO NO PUEDE SEGUIR ASÍ!

¡POR TUS DERECHOS, POR TUS RETRIBUCIONES, MOVILÍZATE!